

# Fahrt zum Mittelpunkt Deutschlands

Awo-Ortsvereine Grebendorf und Wanfried waren gemeinsam unterwegs

**Grebendorf/Wanfried** – Einmal im Leben auf dem Mittelpunkt Deutschlands stehen – was für ein großartiges Erlebnis! So erging es der Reisegruppe der Awo-Ortsvereine Grebendorf und Wanfried auf ihrer diesjährigen Herbstfahrt in das Eichsfeld.

Zunächst wurde bei einer Busrundfahrt das schönste Dorf des Eichsfelds Wüstheuterode besichtigt. Nach einem ausgiebigen Mittagessen schlenderte man gemütlich durch Bad Heiligenstadt: Rosengarten, renovierte Altstadt und Kurpark mit Was-



**Herbstfahrt ins Eichsfeld:** Die Awo-Ortsvereine Grebendorf und Wanfried waren unterwegs.

FOTO: WOLFGANG WAGNER/NH

serfall sowie großartiger Fontäne bildeten die Höhepunkte der Besichtigung. Anschließend ging es weiter nach Flinsberg zum geodätischen Mittelpunkt Deutschlands, gemessen von der Universität in Bonn. Erstaunen und Bewunderung rief die Mackenroder Kirche hervor. Angesichts der einzigartigen, wunderbaren barocken Innenausstattung hallte das Lied „Großer Gott, wir loben dich“ ehrfurchtsvoll wider. Bei Kaffee, Kuchen und musikalischer Unterhaltung klang der fröhliche Tag aus.

red/fik